Technikhaus-Kinder zu Gast bei der Lebenshilfe



Deggendorf. Die Lötexperten aus dem Technikhaus Deggendorf, das vom Verein "TfK – Technik für Kinder" betrieben wird, durften ihr Wissen weitergeben und haben mit den Bewohnern der Lebenshilfe Deggendorf blinkende LED-Taschenlampen gelötet. Die Mädchen und Buben im Alter zwischen acht und 14 Jahren aus dem Technikhaus fingen zunächst mit Lötübungen an. Hier konnten die Bewohner der Lebenshilfe erst einmal testen, wie es sich anfühlt, einen Lötkolben in der Hand zu halten. Danach wurde auch schon mit dem Löten der eigenen Taschenlampe begonnen. Nach und nach wurde die Taschenlampe von jedem Bewohner fertig gestellt und in Betrieb genommen. Die Technikhaus-Kinder halfen hierbei den Bewohnern und beantworteten alle Fragen.